

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 103 (1958)
Heft: 2

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 11.12.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

Rédaction-Direction : Colonel-brigadier Roger Masson

Rédacteur-Adjoint : Lt-colonel EMG Georges Rapp

Administration : Lt-colonel Ernest Buetiger

Editeurs et expédition : Imprimeries Réunies S. A., av. Gare 33, Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. II. 5209)

Annonces : Publicitas S. A., succursale, rue Centrale 15, Lausanne

ABONNEMENT : Suisse : 1 an Fr. 12.— ; 6 mois Fr. 7.— ; 3 mois Fr. 4.—
Etranger : 1 an Fr. 15.— ; 6 mois Fr. 8.— ; 3 mois Fr. 4.50
Prix du numéro : Fr. 1.50

La campagne du Sinaï

(29 octobre - 5 novembre 1956)

L'avenir laisse-t-il prévoir un traité de paix avec Israël ? A cette question d'un journaliste, le président Nasser a répondu sèchement : non.

Les journaux. Octobre 1957.

1. INTRODUCTION

Dans le même esprit que notre précédente étude sur la guerre de Corée¹, il semble utile d'examiner et de méditer la campagne du Sinaï. Nombreux sont déjà les écrits parus à ce sujet. Il est néanmoins compréhensible qu'il est prématuré de vouloir tirer de cette documentation — compte tenu de la nature d'une partie de celle-ci et de la mentalité qui règne encore chez les anciens belligérants — des enseignements où même des renseignements qu'on voudrait définitifs.

Ces réserves faites, un premier examen semble quand même digne d'intérêt.

2. GÉNÉRALITÉS

La campagne du Sinaï a présenté un caractère de brièveté et de rapidité puisqu'on l'a appelée « la campagne des huit jours », et il faut le relever d'emblée.

¹ RMS, juillet 1957, « L'assaut de Crèvecœur ».